
かずさエフエム株式会社 放送番組審議会議事録 

 
 
１．日	 時	 	 	 	 平成 27年 3月 6日(金)  午後４時から午後 5時 30分 

 
２．場	 所	 	 	 	 かずさエフエム株式会社	 本社会議室 

 
3．委員の出席 
	 	 	 委員総数	 	 	 7名 
	 	 	 出席委員数	 	 7名 
	 	 	 出席委員の氏名 
	 	 	 	 	 	   委員長(議長)：藤波陽四郎	 副委員長：早川令子 

委	 	 	  員：渡辺知尚、鈴木	 登、長谷川三喜男、刈込幹夫 
	 	 	 	 	 	 	 村重正明 

放送事業者側出席者 
	 	 	 	 	 	 	 代表取締役社長	 	 石村比呂美 
	 	 	 	 	 	 	 常務取締役	 	 	 	 池田	 和隆 
	 	 	 	 	 	 	 制作技術	 	 	 	 	 兼平	 健一 
 

４．議題 
議事事項（１）業務経過、業務計画について 

（２）番組内容の審議について 
 

５．議事の概要 
議事事項（１）業務経過、業務計画について	 石村社長より報告 

放送した特別番組、電話リポート、司会派遣、プレゼント等 
 

（２）番組審議について 
・地元出身のアーティスト(ジャンル不問)対象のパワープレイ番組企
画に対するご意見等 

・番組構成や取り上げるアーティストに対するご意見等 
・今後の発展性について 
 
 
 



 
６．審議内容 

審議委員からの意見 
・「かずさエフエムは、地域を音楽で街おこしすべく努力している」事をもっと

アピールしたほうが良い 
・対象となる楽曲やアーティストを、番組を通じて募るのもよい 
・いい企画だと思うし、取り上げた楽曲はなかなかの名曲 
・「ジャンルを問わず取り上げる」というのがおもしろいと思う 
・民謡、洋楽、クラシック等、様々なジャンルで活躍する地元の人たちが「音楽」

という共通点で交流できる番組があるのは素晴らしい 
・音楽団体のプロフィールをもっと詳しく知りたくなったし、それが本人の声な

らさらに良いと思う 
・地元密着番組の良さを実感した 
・ライブ出演する店舗紹介もあり、アーティストの思いでもある「人と街を音楽

で繋ぎたい」という思いが伝わってきた 
・楽曲を聴きながら、この地域の活気あふれる時代を懐かしく思い出した 
	 そんなリスナーも多いのではないだろうか 
・地域で活躍するアーティストを応援する企画であり、地域に根差したコミュニ

ティ放送として好ましい企画と考える 
・活動歴等の紹介は、親しみが湧く感じなので、もう一歩進めて本人のコメント

を加えればいっそう親近感がわきリスナー獲得につながるのではないか 
 
 
	 	 	 	 	 	  
	 	 	 石村社長 

・この度審議を頂いた番組は、関係者のアドバイスから生まれた企画ですが、

今後継続的に進めていきたいと考えています 
・出演者の呼びかけもしながら、できるだけ幅広いジャンルの方々に参加し

ていただき、地域発信の楽しい番組に育てていきたい 
	 	 	 	 	 	 	  
以上をもって本審議会の全てを終了、藤波議長が閉会を宣し、午後 5時 30分に散会した。 
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